

Gesunde Finanzen beim Bündner Verband für Sport

Bereits zum vierten Mal trafen sich kürzlich die Delegierten der Bündner Sportverbände zu ihrer Sportparlamentssitzung (Delegiertenversammlung) in Thusis. Der Vorstand konnte über gesunde Finanzen und die Durchführung der zweiten Sportnacht 2013 informieren.

pd. Den Abschluss bildete ein Referat von Regierungsrat Christian Rathgeb über das neu geschaffene Haus der Bewegung in Chur. Die Delegierten aller 48 Bündner Sportverbände vereinigen zirka 75 000 Mitglieder aus dem Kanton. Der Bündner Verband für Sport (BVS) setzt sich für die Sportart-übergreifende Zusammenarbeit ein. Ihm obliegt aber auch die Durchführung der Sportpreisverleihung in Graubünden.

Sportpreis zum zweiten Mal verliehen

Präsident Remo Cavegn konnte bereits zum vierten Mal über ein erfolgreiches Verbandsjahr berichten, in welchem die Bündner Sportnacht (Sportpreisverleihung) schon zum zweiten Mal durchgeführt wurde. Auch die Eröffnung einer weiteren Talentschule in Celerina konnte vermeldet werden. Weitere Klassen in Davos und Chur sind in Verhandlung. Die Abstimmung zu den Olympischen Winterspielen 2022, für welche sich der Bündner Verband für Sport eingesetzt hatte, sei leider verloren worden, sagte Cavegn. Der BVS habe aber auf dieser Plattform Werbung für den Bündner Sport platzieren können.

Der Finanzchef und Vizepräsident Günther Engler aus Thusis konnte vermelden, dass trotz Kürzungen der öffentlichen Mittel das Defizit des Verbandes im Rahmen gehalten werden konnte. Dies dank der grosszügigen Unterstützung durch Sponsoren und der erfolgreich durchgeführten zweiten Sport-

nacht. Aus diesem Grund könne auch der Mitgliederbeitrag unverändert beibehalten werden.

Party nach der Sportnacht vorgesehen

Die dritte Bündner Sportnacht wartet am 13. Juni dieses Jahres mit einer Neuerung auf. Nach der eigentlichen Sportnacht mit der Verleihung der Titel findet in Chur eine «After-Show-Party» mit der international bekannten Jazz- und Bluesband Andrea Motis und Joan Chamorro aus Barcelona im Kulturhaus statt. Das Konzert beginnt um 20.30 Uhr. Um zirka 23.30 Uhr werden dann die Gäste und Preisträger der Sportnacht ebenfalls an der Veranstaltung eintreffen. Der Organisationskomitee-Präsident Günther Engler zeigte sich davon überzeugt, dass das Zusammentreffen von Kultur, Spitzensportlern, Verbandsfunktionären und Ehrengästen mit dem Konzertpublikum als weiterer Höhepunkt in der Verbandsgeschichte eingehen werde.

Bündner Sport-Jahrbuch im Herbst

Dem BVS ist es zusätzlich gelungen, das Projekt Bündner Sport-Jahrbuch ins Leben zu rufen. Zusammen mit den Südostschweiz Medien und der Unterstützung durch Beiträge aus dem Sport-Fonds wird zukünftig jedes Jahr ein Jahrbuch über den Bündner Sport realisiert. Das erste Jahrbuch wird im Herbst an einer separaten Veranstaltung präsentiert. Der Gastreferent, Regierungsrat Christian Rathgeb, informierte über das neue Haus der

Bewegung in Chur, in welchem departmentsübergreifende Stellen im Bereich Gesundheit, Sport usw. zusammengeführt wurden. Thierry Jeanneret von Graubünden Sport informierte im Weiteren über Neuerungen aus dem Sportamt.

Zwei Veranstaltungen in der Region

Musikgesellschaft Innerdomleschg spielt: Am Samstag, 5. April, konzertiert die Musikgesellschaft Innerdomleschg in der Mehrzweckhalle in Rodels. Ein bunter Strauss von Melodien erwartet die Besucherinnen und Besucher. Von «Olympic Fanfare» über «Heaven» von Gotthard und «Braveheart» bis zu «Washington Post March» hat der neue Dirigent Achille Korpowski seine Musikantinnen und Musikanten in den letzten Monaten gefordert. Als Gast, spielt die Jugendmusik Viamala. Nach dem Konzert kommt DJ Päuli mit seinen Melodien zum Zug, und viele Preise kommen zur Verlosung.

Winterschluss-Party mit Radio Grischa: In Savognin findet am kommenden Samstag, 29. März, bereits zum zweiten Mal die Grischa Season End Party statt. Einen Tag und eine Nacht lang wird die vergangene Wintersaison gefeiert und verabschiedet. Bei der Talstation begrüsst die Grischa-Crew die Gäste mit einem Apéro. An der Radio-Bar beim Bergrestaurant «Tigignas» sorgt die Coverband Vollgas Kompanie für Stimmung. Weiter lockt eine Verlosung mit tollen Preisen. Ab 20 Uhr geht die Party im Club des «Cube Savognin» mit den DJs Sir Collin, Tatana und Alex Price. Der Eintritt ist frei und steht Partygängern ab 18 Jahren offen.